



PRÉFET DE LA LOIRE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

CABINET
DIRECTION DES SÉCURITÉS

Service Interministériel de
Défense et Protection Civile

Saint-Étienne, le 22/08/2023

ALERTE MÉTÉOROLOGIQUE

VIGILANCE – CANICULE EXTRÊME

Suite aux informations données par Météo-France, la préfecture de la Loire vous informe des éléments suivants:

Face à la prolongation et l'intensification de fortes chaleurs, Météo-France vient de placer le département de la Loire en vigilance «**ROUGE**» pour le phénomène CANICULE EXTRÊME. **Ce niveau de vigilance débutera le mercredi 23 août 2023 à compter de 12h.** Des températures très élevées, pouvant atteindre 41° dans la journée de jeudi, sont attendues sur l'ensemble du département. Elles ne s'abaisseront pas en dessous de 21° au cours des nuits à venir.

Cet épisode de fortes chaleurs pourrait perdurer jusqu'à la journée de samedi

Le Centre opérationnel départemental sera activé demain à 10h00 afin de suivre les conséquences sanitaires et coordonner l'action des différents services concernés par cet épisode caniculaire.

Il vous est demandé de bien relayer les recommandations sanitaires, apporter une attention toute particulière aux personnes vulnérables et faciliter l'ouverture de lieux frais.

Pour plus d'informations, et afin de suivre l'évolution de cet événement météorologique, nous vous invitons à consulter le site de Météo France : www.meteofrance.com.